



JUGEND RETTET

Jeder Mensch verdient die Rettung aus Seenot.

Einladung zum 1. offenen Treffen in Papenburg

Im Jahr 2015 ertranken 3771 Menschen bei dem Versuch über das Mittelmeer nach Europa zu flüchten. Diese Situation können wir nicht länger hinnehmen. Jeder Mensch verdient die Rettung aus Seenot. Jugend Rettet ist eine Organisation von jungen Erwachsenen, die Gelder für den Erwerb eines Schiffes sammelt, um auf der zentralen Mittelmeerroute zwischen Libyen und Italien Seenotrettung zu betreiben.

Unser Ziel ist klar: **weniger Tote im Mittelmeer.**

Gleichzeitig werden wir uns im asylpolitischen Diskurs klar positionieren und fordern die EU zu einem Ende der Gleichgültigkeit gegenüber dem Sterben auf dem Mittelmeer auf.

Aus diesem Anlass lädt Jugend Rettet zum ersten Info-Abend in Papenburg ein und sucht auch hier nach weiteren Unterstützer_Innen.

Datum: 15.03.2016

Zeit: 19:30 Uhr

Ort: Aula des Gymnasiums Papenburg

Russelstraße 33, 26871 Papenburg

Das Projekt sowie der aktuelle Arbeitstand werden von Jannik, Botschafter des Projekts im Emsland, vorgestellt. Anschließend ist noch Zeit für Fragen und Diskussion.

Wir freuen uns auf euer kommen!